

Rentrée bulgare à Paris

La cloche a joyeusement sonné pour annoncer une nouvelle rentrée scolaire, 2009-2010.



Des mômes, tout sourire, ont de nouveau envahi les salons de notre ambassade à Paris, où nous attendait Madame Bokova, avec le chaudron plein d'eau et de géranium. Les professeurs ont accueilli leurs élèves, grandis d'une année et d'une classe. Et nos nouvelles « recrues », nos « CP », sont les plus nombreux cette année ! Elena, chère maîtresse, où vas-tu pouvoir installer autant de sourires et de chahuts ?



De point de vue administratif, la bonne nouvelle pour les parents, c'est la baisse de la taxe, suite au financement partiel par le Ministère de l'Éducation bulgare du projet « Langue et culture natales à l'étranger ». Le virement des sommes ayant été retardé, les manuels ne sont pas arrivés, mais, en revanche, grâce à l'éditeur Bulvest et la société de transport Biomet, qui ont fait, comme d'habitude, des miracles, nous les recevrons le 9 septembre. C'est un plaisir de pouvoir compter sur nos partenaires !

**Bonne et heureuse année scolaire à tous nos professeurs et élèves !
Qu'elle soit heureuse également
pour tous les professeurs et élèves bulgares dans le monde !**

Boriana Evtimova
Secrétaire de l'Association « Langue bulgare – langue d'Europe ».